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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1335 回 ( 6 月 23 日) 例会の記録 

点 鐘  渡邉髙治会長 

合 唱  四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  沼﨑会員 佐々谷会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 沼﨑正德委員長  

会員数 出席者数 出席率 

20名 15名 93.75 ％ 

 

 
 

 

 

渡邉髙治 会長                 

昨年の 7月 1日（第 1300回例会）に初めての会長

の時間を迎えるまで緊張と不安があった事を今でも

思い出します。あれから 1年が経過したわけですが、

あっという間の夢のような気がします。 

渡邉年度では、役員・委員長の選任にあたり、菊田

年度の会長以外は2年連続の続投をお願いした事

を、心からお詫び致します。 

渡邉年度は新型コロナの影響を受ける事が無く、

第 1回例会「第 1300回」より本日「第 1335回」例会

を迎える事が出来ますのも、会員の皆様のご協力

を頂いたお陰と感謝しております。 

例会等を振り返りますと、通常例会 30回、夜間例

会 5回(新狭山 RC合同夜間例会 1回)家族同伴親

睦旅行等が思い出されます。 

その他には、こども食堂の支援、新狭山 RC との共

同事業「中学生環境作文コンクール」、米山記念奨

学生の支援等が出来た事ですが、尚寿会フリーマ

ーケットが雨天の為に中止になった事は非常に残

念でしたが、開催中止の残念会に多くの方が参加

して頂き良かったです。  

渡邉年度の最後の会長の時間に渋沢栄一氏の言

葉のなかから、いくつか紹介させて頂きます。 

「事業の目的」は金か世のためか 
事業に従事する人の心がけについて言えば、ただ

単に金儲けをしたいというばかりではいけない。 

「社員を安心」させてこその企業である 
上に立つ人はその社員に対して、安心して働くこと

ができる共に将来発展しうるような道を講じてやらな

ければならぬ。 

「みんなが得」をしてこその商売である 
商売に平和の戦争とか、商戦とかいう言葉を用いる

のは大間違いである。 

商売は売買両者が利益を得て悦ぶところにある。 

「お金」はよく集め、よく使え 
お金とは大切にすべきものであり、同時に軽蔑す

べきものである。 

「尊敬できる人」と働き、「善き友」と交われ 
同じ友だちでも、善人の友だちを得ることは難しい

けれども、悪人の友だちは早くつくることができる。 

「本当の友」は厳しい友でもある。 

耳障りな忠告をしてくれる友人こそが、真に自分を

知っていてくれる、自分を思ってくれる人なのだ。 

そういう人を選んで友となれば間違いはない。 

最後に、次年度の小林会長には微力ですが協力

してクラブを盛り上げて行きたいと思っております。  

会長の時間 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 
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週 報 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木 入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○金 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央○月］ 
 

 

会長 渡邉髙治 会長ｴﾚｸﾄ 小林奈保絵 副会長 寳積英彦 幹事 小林奈保絵 



 
 

米山記念奨学生朱思遠さんへ 

6月分の奨学金 140,000円をお渡ししました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
今日は遅刻をしてしまい申し訳ありませんでした。 
学校の方は、修士論文に向けての準備もできたの
で、このままいけば無事卒業できると思います。 

 

 

 

 

 < 小林奈保絵 幹事 > 

報  告 

 8月のプログラムが理事会で承認 

 「狭山市中学生環境作文コンクール」入賞作品

集掲載広告協賛のお願い 

 役職名称変更のお知らせ 

変更前：クラブ研修リーダー 

変更後：クラブラーニングファシリテーター 

 

7月 28日の例会開催についてのお願い 
会員減少による今後のクラブ運営の対策として、

例会を事務局で行えないだろうかという意見が

ありました。事務局で開催するには幾つかの問

題がありますが、まずは実際に行えるかどうか

やってみようという事になりました。 

つきましては以下のとおり実験的に開催いたし

ますので、ご出席頂きますよう会員の皆様のご

協力をお願いいたします。 

場 所： 事務局 

時 間： 12：30～13：30 

昼 食： なし 

各自で済ませてお越しください 

  

受贈会報 

 所沢中央 RC  

回  覧 

 5月 26日の卓話者 池内弥生様よりお礼の葉書 

 青少年を育てる狭山市民会議事務局より「第 41

回狭山市青少年健全育成大会」のご案内 

 所沢中央 RC・飯能 RCより「次年度役員・理事の

お知らせ」 

 ハイライトよねやま 

  

米山記念奨学会個人寄付者のご報告 

6月 6日、渡邉髙治会長より 30,000円、米山記念

奨学 東美栄委員長より 100,000 円が寄付されま

した。 

 
 

東美栄委員長には 

米山功労者 

第 9回マルチプル 

の感謝状が 

贈呈されました。 

 

 

 

 

 

 

 

・・・クラブ協議会・・・ 
■役員・委員長退任挨拶■ 

   親睦活動     佐々谷悦子 委員長    

入会して 3 年弱になりま

す。皆様には本当に良く

して頂きましたが、この度

退会することにいたしま

した。娘が仕事を始めた

関係で孫の世話をしな

ければならない事もあり、

今日で最後となります。

勝手ではございますが、

どうかよろしくお願いいたします。 

親睦委員長としても大したことが出来ず申し訳ありま

せんでした。 

皆様ありがとうございました。 

 

   出席向上     沼﨑正德 委員長     

出席向上委員長を一

年間務めさせて頂き

ました。 

最初に「出席率 8割は

維持したいので、皆様

ご協力を！」と言いま

したが、8割超えを維

持するのはなかなか

大変です。私は出席率

を落とさないために全ての例会に出席しました。 

小林年度も是非とも出席率 8割を超えるよう、盛

り立てていきたいと考えています。 

私も死ぬまで出席します！今年度一年間、ありが

とうございました。 

幹事報告 

米山記念奨学生へ奨学金の授与 



   プログラム     柴田譲 委員長       

振り返ってみれば、菊

田年度、渡邉年度にプ

ログラム委員長をさせ

ていただきました。 

次年度は最長老の沼﨑

さんにやって頂くので、

補佐をしながら 

盛り立てていければと

思っております。 

何はともあれ、一人でも多く会員増強をしなけれ

ばならない気持ちでいっぱいです。ありがとうご

ざいました。 

 

   会員増強・R財団   清水幸彦 委員長     

2年続けて 2つの役をや

らせていただいたわけで

すが、「何をやったんだ

ろうか」という感じで 2年

が過ぎてしまいました。

今は、会社もクラブも大

変な時期になっていると

思います。そんな中、

淡々としている自分に、

「私も年を取ったなぁ」と感じました。 

増強活動も結果を出すことができませんでしたので、

やらなかったことと同じだと思っております。 

次年度は 20人を切ってのスタートとなってしまいまし

たが、会員皆で盛り上げて明るい狭山中央にしてい

けたらと思っています。 

R財団委員長としても、委員長らしいことができなかっ

た 2年間で、自分の熱量の足りなさを実感しました。 

 

   Ｒ情報・雑誌     若松泰誼 委員長     

2年間 R情報・雑誌をや

らせていただきました。 

コロナの影響で 2～3か

月分まとめて紹介するこ

とが何度もありました。 

私は左目がほとんど見え

ないので本を読むのが

苦手なのですが、この役

のお陰で一生懸命読む

ことができました。そして、数ヶ月まとめて紹介するとな

ると、集中して読まなければならないのですが、意外

と面白い記事があることにも気付かされました。 

皆さんも是非読んでいただきたいとお願いして、2年

間のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

   奉仕プロジェクト   高田虎光 委員長     

以前は、「職業奉仕」「社

会奉仕」「国際奉仕」「青

少年奉仕」が四大奉仕

でしたが、ある時からそ

の四大奉仕を監督するリ

ーダー的な「奉仕プロジ

ェクト」ができました。 

四大奉仕の委員長の邪

魔にならないように、そし

てやりやすいように見守るのが奉仕プロジェクトリーダ

ーなので、私も一年間、陰でそーっと見させていただ

きました。ありがとうございました。 

 

   米山記念奨学会    東美栄 委員長     

私が狭山中央 RCに入

会してから、なぜか米山

に縁があって、入会当時

は会長から米山の寄付

を勧められ、その後、カ

ウンセラー、米山委員長

をやらせていただき、会

長が終わった後は地区

の米山のお仕事を頂き

ました。自分から求めたものではなく、ロータリーでは

答える時は「はい」か「イエス」か「喜んで」の 3つしか

ないと伺っていたので、望まれるままにこのお仕事を

受けさせていただきました。 

今回初めての拒否権発動で、米山のクラブ委員長を

お断りいたしました。理由は、より多くの会員の皆様に 

米山のことを知っていただきたい。いつも私が米山の

委員長をしていたら、せっかくの機会を皆さまから奪

ってしまう。そう思いまして、初めての拒否権の発動で

した。次年度は菊田会員に受けていただくことになり

ました。菊田会員は米山にも理解があり、留学生との

様々な活動にも積極的なので、米山を盛り上げてくだ

さると思います。一年間ありがとうございました。 

 

         SAA   浜野貴子           

2年間司会をやらせてい

ただきました。私も一度も

休まず最優先いたしまし

た。元々、臨機応変が苦

手なので最初は大変苦

労しました。音楽をかけ

るのも大変で、最近にな

ってやっとスムーズに出

来るようになったところで

す。 

お聞き苦しい所もあったかと思いますが、この役をや

らせていただき大変勉強になりました。 

皆様に支えていただき大変感謝しております。2年間

ありがとうございました。 

 



         幹事   小林奈保絵         

2年間幹事をさせていた

だきましたが、今になっ

てみると何をしたんだろ

うという感じがあります。 

先日の会長幹事会に出

席した際、他クラブより多

くの行事をしていることを

話してきました。 

次年度は会長を務めさ

せていただくわけですが、未だに気が重く、きっと、ど

うすればよいだろうかと思いながら来月を迎えるだろう

と思っています。それでも、一生懸命やらせていただ

きますので、皆様、来年度もどうぞ宜しくお願いいたし

ます。 

 

         会長    渡邉髙治          

この一年間で色々な事

がありましたが、狭山中

央RCの会長になれた事

は、私の人生の中でか

つてない一番の収穫で

した。多種多様の業種の

方にお会いする事により、

様々な考え方も吸収し

全てが私の財産にもなり

ました。  

会長をお引き受けする際には、私のような未熟者で本

当に自分に出来るのか悩みましたが、自分なりに勉

強をする機会も多くなり、新鮮な気持ちでやってきま

した。会員の皆様のお知恵とご協力を頂き、又、小林

幹事をはじめ役員・各委員長の皆様、事務局の新岡

さん、一年間本当にありがとうございました。 

今後も一生懸命ロータリークラブのために頑張ってい

きたいと思っておりますので、次年度は小林会長のも

と、皆さまにもご協力をお願いしたいと思っております。

以上をもって、退任の挨拶とさせて頂きます。 

 

「第 2570地区米山記念奨学学友会総会＆ 

2023年度奨学生歓迎会」が開催されました 

日 時： 2023 年 6 月 4 日（日） 15：30～ 
場 所： アルカーサル迎賓館川越 
出席者： カウンセラー 田端都女子 
     米山記念奨学地区役員 東美栄 
     奨学生 朱思遠    （敬称略） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

< 小島美恵子 副 SAA > 
渡邉会員 会員の皆様のご協力により何とか

無事に終える事が出来ました。一

年間本当に有難うございました。 

小林会員 雨上がりの稲荷山公園、雨に洗わ

れた桜の葉をみあげて歩いてまい

りましたら、足元にかわいいネジ

バナがたくさん咲いている一角が

ありました。嬉しい心持になりま

した。本年度の幹事として、ゆき

とどかない面があったかと思いま

すが、皆様の連絡係を全うしよう

と努めました。本当にありがとう

ございました。 

東会員 渡邉年度、ありがとうございまし

た。 

江原会員 渡邉会長、小林幹事、そして役員

の皆様、一年間ありがとうござい

ました。本日のクラブ協議会宜し

くお願い致します。 

浜野会員 渡邉年度の役員の皆様、大変お疲

れ様でした。 

寳積会員 2022年度、クラブ会員の皆様、本

当にお疲れ様でした。とても早い 1

年間でした。そして何より渡邉会

長、小林幹事の尽力に感謝致しま

す。私は 2023年度会長エレクトと

して努力して参りますので、ひき

つづきよろしくお願い致します。 

小島会員 渡邉会長年度役員の皆様、1年間大

変お疲れ様でした。ありがとうご

ざいました。 

清水(幸)会員 渡邉年度最後の例会ですね。会長

はじめ役員の皆様、御苦労様でし

た。ありがとうございます。 

若松会員 渡邉会長、一年間お疲れ様でした。 

 

◆ 次の例会 ◆ 

   7月 7日（金）  

 第 2 副 SAA：柴田会員 清水(武)会員 

 クラブ協議会 

7月 14日（金） 

 第 2 副 SAA：清水(幸)会員 若松会員 

 クラブ協議会 

7月 21日（金） 

 例会臨時変更 

家族同伴夜間例会 場所：ニックス 

         時間：18：00より 

7月 28日（金）  

 第 2 副 SAA：渡邉会員 東会員 

＊事務局にて開催（12：30～13：30） 奨学生を終了し学友となったグエンフォンマイさんが司

会進行役を務めました！ 


